

協議会が「ハートナード・アンド・アソシエイツ」の委員会までつくり青写真を描いている段階になつて、何がなんでもこの場所を福祉センターにしようという大上段に振りかぶつた議論がなされ、突如として老人会が音頭をとる形で署名集めが展開され、かなりの数を集めていると聞く。

主張

先月号のこの欄で述べられたことをもう一度熟読玩味してほしい。あれが正論で常識というものがどう。「町民の意見が分かれ片貝がまたついてないのなら、やらない方が良い」という結論になり、佐藤邸跡地は公園としてはもとより、希望する福祉センター構想すらも宙に飛び、結局は両方が駄目という憂き目に陥りはない。

聞くところによると、隣りの人人が書いたからとか福祉施設はないよりあ

るのに、ストップをかけることを承知して唱導者はやつたのか疑問だ。若き主張者たる筆者たちの運びなどは、いざなふべきものではない。しかし、これまで考えていないことをしたらず心のそしりはあるまい。協議会に対しある種の意見もあるうが、ここで決められたことは曲りなりにも片貝町民の集約された意志であつて、これを無視した行動が許されるなら民衆主義もへつたくれもな

署名運動の 意味するもの

二分する行動は、山口さんは身長156cmであるが、ピンチサーバーとして、ライトのレギュラースペイカーとして活躍している。山口さんは身長156cmであるが、ピンチサーバーとして、ライトのレギュラースペイカーとして活躍している。の質問に、三

長岡商業高校バレーボール女子チームが、選抜大会県予選で見事優勝し、3月20日から26日まで東京の代々木体育館で開催の全国大会出場権を獲得したが、メンバーアル二十二人の中に片目中出身の三人が入っている。

片貝の三人娘が全国へ

片貝中の実力を実証

「する」と「口を揃える」代々木で行なわれる全国大会では「思いきりプレーして、是非とも一勝」と叫ぶ。片貝中学校で培ったスピードボールの実力が、長岡商業高校で見事に実証された。

発行所
片貝新聞社
947-01
千谷市片貝町10367-4
TEL・FAX 0258-84-3246
集発行人 吉原芳郎
刷所 吉原印刷㈱
字 黒崎敬濱氏

JA片貝町
シンボルマーク
天の恵み地の恵み

ゲートボールと温泉と JAの冬の健康づくり企画

▲左より（黒崎美江子さん1年、寺尾久美子さん2年、山口絵理さん2年）

J Aの冬の健康づくり企画 ゲートボールと温泉と

第13回 J A片貝町杯争奪
ゲートボール大会（J A片
貝町主催）が2月7、8の
両日折立温泉ホテルゆのた
に荘で開催された。

同大会はJ A片貝町がゲ
ートボール愛好者の交流の
場を設け、冬季の健康増進
を図ることを目的に毎年こ
の時期に開催している。

今回は十三チーム六十三
名が参加、予選リーグ、決
勝トーナメント戦の順序で、決

熱戦を展開、寺町ヤヨイ会
が見事二連覇を飾った。7
日の夜は温泉で汗を流し、
ノミ（春）ニュケーション
で親睦を深めた。尚、上位
5チームとブービー、最下
位は「折立温泉ゆけむりG
B大会'97大会」に出場権を
獲得。結果は次のとおり。

▽優勝＝寺町ヤヨイ会（中
野卓、小林計助、相崎良雄、
小川政利、木曾慶喜）

▽準優勝＝片貝クラブA

出来
に喫
色そ
米あ
込みは畠 84-2 3 4 1へ
がる魅力を大勢の人々楽して
んでもらえれば」と語つて
いる。問い合わせ及び申入
A片貝町生活センター、佐
藤写真館、八百彦、魚金に
設置してあるが、小学生に
直接渡しても可。
ベルマークはノート類
ラーメン、焼ソバ、ガム
チョココレート、カレー、ハ
ミガキ粉、マヨネーズ、フ
イルム、ティッシュ、冷凍
食品、マカロニ、サラダ油
カレーなど多数の商品につ
いている。

通常は四十～五十名参加するが、三十数名とやや少なかつた。作業はベルマークを一つずつハサミで切り、メイカーラーごとに分類、それをメイカーレコードに郵送するという大変細かな作業。それでも児童は等は根気よく黙々と取り組み岩田校長も「根気のいる細かい手作業を児童は頑張った」とお褒めの言葉。チリも積もれば山となることわざどおり、平成9年度は第1回（5月23日）2万7,383円、第2回（7月11日）2万4,737円、第3回（10月18日）1万3,201円、第4回（1月29日）1万5,880円で平成9年度だけでも8万円以上が集まつた。ベルマーク収集活動を始めたから、鼓笛隊のユニット

A black and white photograph capturing a group of people in what appears to be a social or professional setting. In the center-left, a man is seated, facing slightly to his right. He is wearing a light-colored button-down shirt and dark trousers. To his left, another individual is partially visible, wearing a patterned garment. On the far left, a person's arm and shoulder are seen, wearing a dark jacket over a light shirt. The background is filled with other figures, some more clearly defined than others, creating a sense of a crowded room. The lighting is somewhat dim, typical of indoor flash photography from the mid-20th century.

ピカピカの一年生

2

壁掛け、うちわなど様々な
インテリアアート作りを楽しむ。安達さん自身も昨年
4月から始めたばかりではあるが、「誰でも簡単に出
ます。野に咲く花、庭に
いている花が、自然のままに作品として出来
る」と喜んでいます。

片貝小ベルマーケット収集活用
片貝小学校では、学校、父
母、児童が協力してベルマ
ーケを集めに一生懸命とり組
ーームを購入しただけな
累計は平成9年度分を含めると28万円以上にもな

がる魅力を大勢の人に楽しんでもらえば」と語っている。問い合わせ及び申込は岬84-2341へ。

かたかい春秋

「春は名のみ 極めて稀であるとのこと。のが、公平なやり方では
か、風の寒さよ。▼市長には絶大な権力がないかと思う。一部で噂
随分春めいては 集中しているのであるか
きたが、まだまら、行使する時より慎重
だ風はつめたい されているように、強権
で公平であらねばならぬ を私情によって振り回し
今日此の頃では たとするならば、暴君の現の段階を迎えるようとしているのに……。その意
い。「談合をやつた」と そりは免れ得まい。▼
ある。▼春の気 いう人達と「談合はやつ 行政のチェック機能たる問題として市に陳情して
配に心弾むのとは反対に、ていない」という人達と 市議会は何をしているの行くのが道理であろう。
市政は混迷を極めている 相反する証言であるのだ か。今後の動きを市民と 第一、北部全体の福祉セ
ようである。広井市長は から、独善的に軍配をあ しては、市長と市議会両
遂に強権を発動してしま げるべきではなかろう。 方に目をひかせていよ
った。日刊紙報道による うではないか。▼さて、
と、司直の判断を得たず のか。もし証拠があるので 片貝
に、行政が独自で「談合 なら、何故 檢察官は動 これまで恥ずかしい思い
あり」と判断を下し行政 がする。せつかく大勢の的にならず、もう少し理

